

Imparten a perros taller de rescate en alcaldía Tlalpan

Redacción

LA ALCALDÍA TLALPAN arrancó el segundo Taller de Rescate para Perros con la presencia de 34 caninos, que a lo largo de tres meses tendrán el objetivo de impulsar la cultura de la prevención ante desastres naturales como los terremotos o localización de personas extraviadas en áreas grandes.

Para la primera actividad se habló sobre la conexión que existe entre el perro y el dueño, así como la confianza con la que el animal se desenvuelve al ver a su tutor alejarse y el comportamiento que tiene. Durante la primera sesión con duración de dos horas, los perros pusieron a trabajar sus sentidos del olfato, oído y vista, para poder encontrar a su tutor.

En algunos casos los caninos reaccionaron con mucha energía, en otros resaltó la desconfianza de los perros al encontrarse en un nuevo lugar con perros desconocidos, pero poco a poco, a través de la práctica, fueron superándose.

El subdirector de Promoción a la Salud y Cuidado Animal de la alcaldía, Carlo Emir Castro Díaz, quien es el responsable de dar el taller, dio diversas recomendaciones para que los animales de compañía tengan una mejor respuesta a lo largo del curso, con la finalidad de que puedan reaccionar de manera asertiva ante algún accidente, así como darle estructura a la forma de premiar a los perros. Inicialmente este taller utilizará el apego que existe entre el humano y el perro para después pasar a los premios como recompensa por desempeñar adecuadamente las tareas de búsqueda de personas extraviadas.

También mencionó que dentro de sus atribuciones como subdirector de la Clínica Veterinaria, está realizar actividades en espacios sociales, educativos, deportivos, y culturales, con el fin de desarrollar una sociedad participativa.



UN INSTRUCTOR da órdenes a un pastor alemán durante la jornada realizada ayer.

EL CURSO es gratuito y tendrá una duración de tres meses, con dos clases por semana, en el Centro de Formación y Desarrollo Deportivo (Ceforma).

Eldato



Hallan granadas en alcaldía

TAXCO, Gro.— Una amenaza de bomba provocó que autoridades de seguridad desalojaran el edificio del ayuntamiento y después de una revisión del inmueble, fueron encontradas 3 granadas.

El edil de Taxco, Mario Figueroa, aseguró que el desalojo fue por una fumigación.

Sin embargo, el amago provocó la movilización de militares, ministerial, bomberos y Protección Civil estatal; el exterior fue acordonado.

La Secretaría de Seguridad confirmó que se realizaría una investigación por el hallazgo de los artefactos explosivos.

— *Rotando Aguilar*



Claudia Sheinbaum: es tiempo de las mujeres

MÉXICO YA NO ES TAN MACHISTA

La aspirante a la candidatura de Morena destaca el nombramiento de Luisa María Alcalde a Gobernación

PILAR MANSILLA

La aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum destacó el nombramiento de Luisa Alcalde como secretaria de Gobernación y reiteró que "es tiempo de mujeres"

Aseguró que una de las razones por la que decidió participar fue porque "es tiempo de mujeres, imagínense, haber dicho que no; porque son símbolos, el que una mujer participe en la encuesta no solamente representa la igualdad de las mujeres en todos sentidos, sino que es un símbolo que México ya no es tan machista como era antes, que hoy hay muchas mujeres que están en puestos de decisión muy importantes".

Y como ejemplo puso el recién nombramiento de Luisa María Alcalde Luján como titular de la Secretaría de Gobernación.

"El día de ayer (lunes) nombraron a Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación. Una mujer joven del movimiento, pero ya empezaron a criticarla por ser mujer y por ser joven. No, las mujeres ya no estamos en aquella época de "calladita te ves más bonita", ya no, ya participamos en la vida pública, ya participamos como ingenieras, como abogadas en distintos ámbitos de la sociedad", acotó.

VOZ RONCA

En su segundo día de recorrido para ganar la encuesta interna de Morena, se le escuchaba la voz ronca, incluso afirmó "hoy voy a sacar la voz de acá, del estómago, porque ando medio ronca, que el día de ayer (lunes) anduvimos en Oaxaca, recorrimos casi 500 kilómetros desde Veracruz hasta la ciudad de Oaxaca, y así vamos a seguir todos los días, de aquí hasta finales de agosto".

Durante su discurso habló sobre el proceso para participar en el proceso interno y tomar "la decisión difícil, no crean que fácil de dejar el cargo de jefa de Gobierno de la Ciudad de México para ser la próxima coordinadora de la Defensa de la Transformación".

Por la mañana Sheinbaum Pardo a través de sus redes sociales, ya con la voz afectada, narra que iba rumbo a Pachuca, Hidalgo para encabezar la asamblea informativa.

"Buenos días, día dos de nuestro recorrido, al encuentro del pueblo de México para la encuesta de nuestro partido, para decidir al coordinador o coordinadora na-



cional en defensa de la transformación, vamos a Pachuca a una asamblea informativa y después regresamos a la Ciudad con empresarios que tenía agendada como jefa de Gobierno, les pregunté que si seguían interesados en reunirnos y ellos me dijeron que sí, entonces, “voy a tener la reunión como ciudadana, como parte de Morena y del proceso para la encuestas”. Sheinbaum Pardo quien adelantó que acudirá el próximo 1 de julio a las 17:00 horas para festejar con el presidente Andrés Manuel López Obrador cinco años de haber obtenido el triunfo electoral, si la invitan, anunció que este miércoles estará en Tlaxcala para continuar con un recorrido de 70 días rumbo a la encuesta interna.

Este miércoles, Claudia Sheinbaum tomará camino rumbo a Tlaxcala, en lo que será su tercer día de gira por el país

EL SOL DE HIDALGO



De Hidalgo, la ex jefa de Gobierno se traslada a Tlaxcala.

